



Das Traumwetter lockte am Sonntag viele Ausflügler in die Natur, beispielsweise zum Gurgltalweg zwischen Imst und Tarrenz. Der Sonnenschein bleibt uns noch bis Freitag erhalten.

Fotos: Thomas Böhm, AFP/Guay, Yuki Gaderer

Frühling lockt ins Freie

Innsbruck – Nach einem kurzen Zwischentief am Samstag ist der Frühling nach Tirol zurückgekehrt. Wetterdienste melden für die nächsten Tage strahlenden Sonnenschein und Höchsttemperaturen um die 15 Grad. Nur in den Mor-

genstunden ist weiterhin mit Anorak-Wetter zu rechnen. Erst am Freitag soll ein Tief mit Regen und Schnee Tirol erreichen. Bei den Feuerwehren sorgt der Frühling allerdings für gemischte Gefühle. Weil die Trockenheit für

überdurchschnittliche Waldbrandgefahr sorgt, warnen Landesfeuerwehrenspektektor Alfons Gruber, der die Ausflügler um erhöhte Vorsicht ersucht. (TT)

Mehr auf Seite 5